



Fotos: Peter Bors

Advent Konzert

Das war
2016

Am Nachmittag des dritten Adventsontags fand im Pfarrstadl das mittlerweile traditionelle Adventkonzert des Musikvereins statt. Gemeinsam mit den Ensembles „PrimoRei“ und „JuRei“ wurde ein tolles Programm dargeboten. Als Dank an die Pfarre für die Aufnahme des Musikvereins im Clemenssaal wurde das Stück „Locus Iste- Dieser Ort“ von Anton Bruckner aufgeführt. Maria Fahrngruber, Magdalena Doppelbauer und Pauline Luger zeigten ihr Können als Dirigentinnen und mit dem „Schlittschuhläufer-Walzer“ wurde dem Publikum ein idyllischer Winter am Sitzzenberger Schloßsteich verheißen. Ing. Karl Pfiel moderierte gewohnt unterhaltsam durch das Programm und seine beiden Töchter überraschten mit einer Weihnachtsgeschichte.

**I LIKE
BLAS
MUSIK**

Ein tolles, aufregendes Blasmusik-Jahr 2016!

So konnten wir uns heuer über viele musikalische Erlebnisse freuen. Begonnen mit der Teilnahme beim Ensemblemusikbewerb am 13. März mit einem Klarinetten-Quartett folgten danach zahlreiche öffentliche Auftritte bei kirchlichen Anlässen und bei den Festen unserer Vereine, wo wir viel Applaus bekamen. Am 25. September gratulierten wir unserer Nachbarkapelle Heiligeneich zum 50. Geburtstag und am 19. November spielten wir bei



Foto: Peter Bors, www.bors.at

Vor den Vorhang:

Maria Fahrngruber und Julia Raschbacher sind musikalisch „spitzenmäßig“ unterwegs!

Mit dem Ensemble Sunny Flutes (Bild) wo sie Auszeichnung um Auszeichnung erlangen, sowie seit Kurzem als Mitglieder im Danube Symphonic Winds Auswahlorchester, bereiten sie uns, als musikalische „Aushängeschilder“ der Gemeinde, viel Freude!

Wir sind stolz auf Euch!



Aktuelle Infos finden Sie auf unserer Homepage unter: www.mvsirei.at

der Konzertbewertung in Grafenwörth groß auf. Gemeinsam mit unserer Magdalena Doppelbauer haben wir auch den einen oder anderen Gottesdienst mitgestaltet. Ein musikalischer Höhepunkt war die Aufführung des Requiems von Julius Fucik zu Allerheiligen in der Kirche Reidling zum Gedenken an unsere Musikkameraden. Seit September sind wir wieder angewachsen. Wir freuen uns alle sehr, dass die Musiker und Musikerinnen der JuRei, der letzten beiden Jahre, jetzt Mitglieder unseres Musikvereins sind. Geprüft wird derzeit eifrig, damit die jungen Menschen sich in dem großen Ensemble schnell zurecht finden und tüchtige Musikanten werden.

Weisenblasen

Am 3. September fand am Teichgelände bei wunderschönem Spätsommerwetter das 1. Weisenblasen in unserer Gemeinde statt. Dabei wurden alpenländische Weisen und Lieder von kleinen Gruppen aus befreundeten Blasmusikvereinen dargeboten. Unser Verein war mit drei Gruppen vertreten und wurde mit sehr viel Applaus bedacht.



Fotos: Peter Bors, www.bors.at

Leistungsbewerbe Hans Schmid wurde am 18. Dez. 60!

Am 25. Sep. traten wir beim Bezirksmusikfest in Atzenbrugg in Marschier-Stufe C an und mit einem „Hoppala“ erreichten wir einen guten Erfolg mit 67 Punkten.

Am 19. Nov. erspielten wir bei der Konzertmusikbewertung in Grafenwörth 90,25 Punkte und erreichten einen sehr guten Erfolg.

Am 14. Dezember feierte unser langjähriger Stabführer „Gastronomie-Rat“ Hans Schmid seinen 60. Geburtstag. Wir gratulierten mit einem Ständchen und einer Glastrophäe, die sicherlich einen Ehrenplatz „beim Hans“ kriegen wird. Danke, dass wir mitfeiern durften!



Fotos: Peter Bors, www.bors.at



Unsere nächste Investition: Eine Bass-Klarinette

Dieses Instrument kostet € 2.779,-

Die Finanzierung erfolgt über Ihre freien Spenden bei den Konzerten und beim Neujahrsblasen.

Danke für Ihre Unterstützung im letzten Jahr. So konnte die gewünschte Basstuba angekauft werden.

Wir freuen uns schon jetzt auf Ihre Unterstützung in der Zukunft!



Unsere Statistik

- 40 Aktive Mitglieder
In Ausbildung: 17 Kinder und Jugendliche
- 43 Auftritte
- 66 Proben

Gesundheit und Glück im neuen Jahr wünscht der

